
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 

  

 

 

 

 

6 月号（No.453） 

 

国際会長テーマ＆メッセージ      国際会長 Ｄｒ.パティ・ヒル 

テーマ   【 We Serve 】 

メッセージ  【 Changing The World 】 

  

 

2023～2024年度 

6 月号 

 おおず 

O
zu

 
L
io

n
s 

C
lu

b
 

 

336-A地区ガバナースローガン      地区ガバナー 山﨑 勝彦 

地区スローガン  【 地球を守る、人を護る 】 

ガバナースローガン 【 市民のための社会奉仕 】 

       

 大洲ライオンズクラブ    会長  渦尻敬治郎 

クラブ会長スローガン  【 心を一つに We Serve 】 

       

 



      園児によるフラワーアレンジメント教室  2024/5/21 

  

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 ２０２４年５月２１日（火）、フラワ－アレンジメ

ントを通じて、人を愛し、植物・動物を愛し、地

球を愛する優しい人に育っていただくことを

目的に、東大洲こども園にてフラワ－アレン

ジメント教室を開催しました。この教室は、2

回目で 1回目は 2018 年 6月に開催しまし

た。以後はコロナウイルスの感染拡大もあり

中止されてきましたが、６年ぶりに再会する

ことが出来ました。 

 当日は、園児が年長さん２９名、こども園か

ら園長先生を始め６名の先生、ライオンズクラ

ブから、渦尻会長他６名、CATVから２名総勢４

３名で１０時から開催しました。 

 最初に、松岡 L のやり方の説明後、園児が

ハサミを手にもって思い思いに切って、スポ

ンジに活けていきました。高く活ける子、スポ

ンジいっぱいに活ける子、赤い花を要求する

子など、皆が発想豊かに、ワイワイと楽しく創

っていきました。大人のアドバイスもあまり必

要なく、あっという間に時間が過ぎていきま

した。園児一同が楽しかったと言っていただ

き、お礼に歌を２曲元気よく歌っていただき

時には、ほのぼのとした気持ちになり参加し

て良かったと、次の機会も参加したいと思っ

た次第です。 

 出来上がった作品には、園児が書いた名前

カ－ドを付けて、ライオンズメンバ－が大洲ホ

－ム、札掛けの里、香寿、フレンドの高齢者福

祉施設に届けました。受け取ったお年寄りも

大変喜んでおりました。６歳児から超年齢者ま

で、幅広い者が喜んだ一日でした。 参加し

ていただいた方々に感謝 感謝です。 

           報告：菊池 敏則 

                       



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



     「大洲少年少女合唱団令和 6年度入団式」   2024/5/18 
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年５月１８日 大洲少年少女合唱団入

団式 於：大洲肱北公民館大ホール 

 

大洲少年少女合唱団、令和６年度入団式が

行われました。ライオンズクラブから兵藤団

長、沖村第１副会長が出席されました。 

約４年間のコロナ禍を乗り越え、気持ちも新

たに新入団者を迎えられました。会次第にの

っとり、1)団長挨拶ライオンズクラブの方紹

介、挨拶  2)指導者自己紹介 

3)団員自己紹介 4)合唱団の活動について 

5)みんなで歌いましょう「まるい地球」  

6)終わりの挨拶 

まだ、マスクをしている方もちらほらありまし

たが、コロナを気にせずに入団式が行える

喜びが、団長のご挨拶に、そして指導者の先

生がたに溢れていました。 

新入団員の自己紹介では、みんな、「好きな

ことは歌を歌うことです！」とこれからの活

動を楽しみにしていることがよく分かりまし

た。 

最年少は小学校２年生、まだ、あどけなさが

残っています。指導者の先生方もベテランば

かりですが、とても段取り良く、子どもたちの

気持ちを充分理解して、対応しておられまし

た。 「ライオンズクラブのおかげで、合唱団

活動が出来ているのです。」と先生から団

員、保護者の方へ改めて紹介がありました。 

会員の皆さん、再度、認識を新たにしましょ

う。 

音楽を心から好きになって歌っている子ども

達は、本当に可愛いです！ 

コロナ禍は過ぎました！ 少年少女合唱団

への応援をよろしくお願いします。 

  村上 富朗 



     5月度第 2例会 「合同入会式 ガバナー訪問」  2024/5/24 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナーをお迎えしての５月第２例会。 

今回は、３名の新入会員の入会式となりま

した。 

ガバナーの訪問を得て、新山勝久氏、武田

幸久氏、永井慎也氏の３名新入会員それ

ぞれにガバナーよりキャビネットからのピ

ンバッジが付けられました。 

先だって入会された安永文香氏にもガバ

ナーよりこのピンバッジが付けられました。 

年度も大詰めを迎えるなか、このように新

入会員を迎えられることができ、また、ガ

バナーに例会訪問していただき、 

入会式に華を添えてもらい、とても良い例

会となりました。 

          報告：村上 富朗 



     ようこそライオンズへ！   2024年 4月入会   新入会員紹介  

3.                        

参加して 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

永井 慎也 L  1971年 8月 20日生まれ 

特別養護老人ホーム札掛の里 施設長 

 

この度は、渦尻会長様より推薦をいただき入会させていただくよう

になりました、永井と申します。社会福祉法人 愛生福祉会 特別

養護老人ホーム札掛の里の施設長を務めております。 

歴史ある大洲ライオンズクラブに入会できたことに感謝と誇りを感

じております。皆さんの今日まで築かれてきた伝統と信用・クラブ

姿勢を大切にしながら、自分の経験も生かし、クラブ活動にチャレ

ンジしたいと思っております。どうぞ宜しくお願いいたします。 

武田 幸久 L  1975年 2月 12日生まれ 

伊大建設(株) 代表取締役 

 

この４月より、入会させて頂きました、武田幸久です。 

よろしくお願いします。㈲ワンナップの宮下さんより、声を掛けて頂

いて、大変ありがたく思っています。５月２４日に入会式をして頂い

て、皆様の前で緊張もしましたが感謝しております。 

ライオンズクラブの事、また、ライオンズクラブ内での言葉から理解

しておりませんが、例会に出席し、行事や活動に積極的に参加した

いと思いますのでよろしくお願い致します。 

新山 勝久 L  1963年 2月 22日日生まれ 

大洲市市議会議員 

この度、伝統のある大洲ライオンズクラブに入会させて頂きありがとうございま

す。住所は宇和川です。事務所が森山にあり、30 年 7 月の豪雨の時はそこで

被災しました。表の肱川が氾濫し、3ｍ50 ㎝の浸水があり、事務所辺りもいろ

いろと流されていきました。地元の大川で65棟の家屋が浸水しました。消防団

員と協力して重機を使い、全部の家財道具を搬出するのに 1か月近くかかりま

した。市内外、他県からのボランティアの助けもあり、少しづつ片付いていった

のを思い出します。本当に奉仕活動に当たって頂いた方に感謝でいっぱいでし

た。私も地域の行事のお手伝い、又災害時の奉仕など出来ることをしていきた

いと思っております。挨拶とゴルフは苦手な私ですが、皆様と共に、地域に密着

した奉仕の精神で精進してまいりたいと思っております。ご指導、ご鞭撻をよろ

しくお願致します。  



    第 30回ごみゼロ運動とうどん炊き出し   2024/6/2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 昭和 52 年、喜多小学校 PTA 大会バザーで初

めてうどんが作られました。 

新潟中越地震の時には、小千谷小学校で「1,000

杯うどん炊き出しボランティア」を実施して大歓

迎をされた、その伝統のうどんがゴミ 0運動に登

場したのが 30 年前です。 

その伝統のうどんダシは、昔ながらのイリコと昆

布と大豆で取ってますが、今年は北中、喜多小

PTAバザーで使った出来合いのパック入りダシを

使ってみました。簡単には作れましたが味はどう

だったか？まずまず美味しかったかな？がイマ

イチかな？皆さんの意見を参考にして、来年また

考えます。        濱田 耕造 

6月 2日、大洲市民が自宅や職場から集

合場所（喜多小学校）まで歩いてゴミを

集める「530（ごみゼロ）運動」が晴天の

中、行われました。今回、30 回目の節目を

迎え、約 550 人が地域の美化活動に取り

組みながら心地よい汗を流しました。こ

の取り組みは大洲の環境をよくする連絡

協議会が年 1回開催し、自治会・企業そし

て家族などのグループが火ばさみとレジ

袋を手に参加しました。午前 10 時ごろか

ら参加者が、小学校に集まり、集めたごみ

を清掃業者に手渡ししました。大洲ライオ

ンズクラブからは大勢の有志が参加し、

名物の大豆入りうどんをふるまいまし

た。他にも、ボランティア連絡協議会とエ

ネルギー研究会が共同で育てたゴーヤ

とヘチマの苗の配布もありました。 

           渦尻 敬治郎 



    稲積癒しの里山-稲積菖蒲園 BBQ大会    2024/6/2 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２日早朝からのゴミゼロ運動参加、うどん作り奮闘後の慰労会？とも言える BBQ が実施され

ました。場所は、岩田重栄 L が丹生こめて造園されている、【稲積菖蒲園】です。 

ゴミゼロ運動会場全般を大車輪の活躍で切り盛りしていた沖村忠 L が、引き続きこの BBQの機

材、仮設テーブル、食材準備、飲み物準備を担当してもらいました。（まさにスーパーマンの働

き！感謝です！） 園は菖蒲の花盛り、もう少ししたら紫陽花が咲き誇るとのこと。 

写真のように BBQ に最高のスペースに椅子、テーブル設営され火起こしが始まり、今年度の目

標の一つのＢＢＱがスタートしました。緑の中で飲むビールのうまいこと！肉も焼けてどんどん進

みます。宮下幹事が年初から実施したかった BBＱ、やっと実現しました。 

２台の車でドライバーを務めていただいた宮下Ｌ、古森Ｌのおかげで送迎していただき、心置きな

く宴会ができました。  特筆すべきは、中野Ｌと安永Ｌが市内自宅から稲積菖蒲園まで約８キ

ロ、ランニングしてやって来たこと、帰りもランで。・・・これにはビックリ！ 

天気も上々！環境最高！みなさんの親睦をさらに深めたＢＢＱになりました！ 

明日への活力、ライオンズの仲間の親睦、 菖蒲園オーナーの岩田Ｌありがとうございました！

またやりたいですね！            （ＭＣ委員長取材記） 村上 富朗 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     河辺 ふるさとの宿 ホタル観賞会＆BBQ   2024/6/6 

稲積癒やしの里山 BBQ ランニング 

           

稲積癒しの里山を知ったのは、インスタグ

ラムの投稿がきっかけでした。 

斜面一面にあじさいが咲いた投稿を見

て、場所はどこだろう？とハッシュタグを

検索したのを覚えています。現地に着く

と、あじさいだけでなく、菖蒲も咲いてお

り本当に「癒やしの里山」のネーミングに

ぴったりの場所でした。 

景観の素晴らしい中でのバーベキューは

格別で、いつも以上にビールも進みます。 

〆の冨永ライオン作のホルモンうどん？

も最高でした。 

この場所は、秋に彼岸花も有名です。皆

様も是非一度ご覧ください。 

これだけの里山の管理は大変だと思い

ます。岩田ライオンのご尽力に感謝しま

た来年お世話になります。   

           中野 吉貴 

 

 河辺ホタル観賞&BBQ開催報告   有澤 宏幸 

昨年は移動例会として開催されました「河辺ホタル観賞会&BBQ企画」は今年、例会日程の都

合上、6月 6日(木)、有志を募っての個別開催となりました。 

昨年同様、河辺ふるさとの宿を会場に古野ライオンの存分なる計らいにより、往復バスの送

迎から現地の準備やガイドなど至れり尽くせりの中で開催いただきました。 

昨年の移動例会で、河辺の美しい自然と美酒佳肴、幻想的なホタル群に完全に虜にされた私

は、今年は職場の仲間と共に河辺ツアーを企画していた折、大洲ライオンズクラブから開催

の吉報。会長・幹事のご厚意もあって、私の職場からピュアで、乙女心あふるるロマンチスト 

7 名（男子のみ）のほか、安永ライオンの可愛いお孫ちゃん家族も加わり総勢 24 名の参加と

なりました。 

 



      6月第 1例会 報告                   2024/6/14 
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 ６月１４日 ６月第１例会 

渦尻年度も、早いもので、ラス前の６月第１例会を迎えました。 

６月中旬でありながら、もはや真夏日。 

会長も、ほぼすべてのアクトを終え、達成感とともに感慨深いものがあるようです。 

 毎月の会長挨拶も、題材をあげてもらい、ためになるお話を聞かせてもらいました。 

ラスト前の会次第を記念にアップいたします。 

次回第２例会はチャーターナイト、年度最後の例会です。＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

＊お疲れ様でした！！  

報告：村上 富朗 

当日はやや小雨の天候だった影響からか、昨年ほどの蛍火のお迎えはありませんでしたが、

大量のカメムシがビチビチと飛び交う下界と違い、暗闇をゆらゆらと静かに漂うホタルの瞬

きをしっかりと味わうことが出来ました。 

一部、食事に没入するメンバーもちらほらでしたが、それもご愛嬌。昨年は余り気味の食事

も、今年は外部から参戦した腹ペコ若手集団が貢献しお残し無しの優秀な仕上がり。進化し

た冨永ライオンの特製焼きおにぎりも飛ぶように無くなり、お腹も心も満たされ帰路につき

ました。 

豊かな自然と景観美を残す河辺、それを体感しようと集える仲間。大洲ライオンズクラブの

恒例行事として毎年続けてほしいと勝手ながら願うばかりです。    報告：有澤 宏幸 

 



       退任のあいさつ  2023～2024年度 ３R-１ZC 冨永浩一郎    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

ガバナー・スローガン「市民のための社会奉仕」キーワード「全員参加の社会奉仕」

を目指しこの一年間、１ZC として務めさせていただきました。 

昨年 5月コロナ感染症の５類感染症移行後、徐々に公式会議やクラブアクティビ

ティ、また地域のイベント等が増え、コロナ前と同様の環境の中で、多くの方々と

の出会いや交流によって、新しい情報を得る機会が増えた一年でした。 

渦尻会長、宮下幹事はじめ、会員の皆さまには、リジョン、ゾーンが主管となる会

議や行事、特に昨年 9 月のアラートシュミレーション実施の際には積極的にご協

力をいただき心より感謝しております。 

さらに会員増強のお願いに関しては、4名の新入会員があり、山﨑ガバナーを 

迎えての合同入会式が開催されました。 この日入会された方々も大変印象に 

残ったのではないかと思います。 

この一年間、支えて頂いたクラブの皆様のご尽力とご協力に心より 

感謝申し上げます。 

 



       1年を振り返って            渦尻会長 /  宮下幹事  

参加して 

 

 

 

 

「一年を振り返って」              会長 渦尻敬治郎 

 

 最高の年度にしよう！という宮下幹事の一声で始まり、新年度を迎える前

（2 月）から幾度にわたり打ち合わせをし、7 月を迎えた。 

 仕事柄、人前で話すことには抵抗がない私ではあるが（うまい下手は別と

して）7 月の第 1 例会では、人生の大先輩の方々を前にして、クラブを代表

して 1 年やりきることが出来るのだろうかという想いから、大変緊張をし

たことを鮮明に覚えている。昨年の 5 月からコロナウイルスが 5 類扱いと

なり、アクティビティーもどんどんしていこうとなり、９月には早速、沖村

第１副会長が指揮を執り、初めての ALT との交流バーベキューを実施し、よいスタートを切る

ことが出来た。10 月には東屋清掃、11 月には自身初めての参加となるおまつり村の出店、献血

活動そして子ども食堂（田口地区）への支援、年末には第 2 弾の子ども食堂（菅田地区）そし

て大洲ホームもちつきと順調に奉仕活動を実施することが出来た。年が明け、家族新年会も盛

況に終わり、アクティビティー以外の重要課題である会員拡大委員会を実施。メンバーから様々

なアイデアが出る中、今後の新入会員の掘り起こしの目処が立った。（4 名の新入会員を獲得）

気候も良くなり始めた頃から、椿の路清掃、献血活動を実施し、コロナ禍以降 2 度目のフラワ

ーアレンジメントを東大洲こども園で開催した。その後、福祉施設（4 か所）に出向き、大変喜

んでもらいました。そして 6 月の最終月に入り 530 運動に参加し、初めての試みとなる、菖蒲

園での BBQ そしてホタル観賞会を行い、会員相互の交流を図ることが出来た。 

 1 年があっという間に過ぎ去ったわけだが、やはり宮下幹事のバックアップ体制に大変助け

られました。宮下氏からはライオンズクラブのイロハを教えていただき又、本気に取り組めば、

会員増強もできる（10 年間会員増なしだった）ことクラブメンバーの存在意義を大切にするこ

となど本当にいろいろ教えていただき、少しではありますが自身も成長できたと感じています。 

 最後になりますが、役職員は勿論、全てのメンバー並びに事務局の山本様には大変お世話に

なりました。 

 

 

 

「 幹事退任のごあいさつ 」                 幹事  宮下 利秋 

 

大変長い 1 年間のように思えますが、何とか退任出来ることとなりました。 渦尻

会長の「 心を一つに We Serve 」のスローガンを活動の原点として、各種事業

を実行してまいりました。 新しいアクティビティーや従来の継続アクティビティー

など、コロナ開けの１年間としては充実したクラブ運営が出来たのではないかと思

います。 クラブメンバーの皆様にはご協力感謝いたします、大変お世話になりま

した。 今年度新会員が４名入会した流れを新年度も継続してクラブ一丸となっ

て会員増強に努めていただきたいと思います。 

次期沖村年度も、皆さんの一致団結を持ちまして、素晴らしく充実した 1年と 

              なりますことを祈念申し上げまして、退任のご挨拶とさせて頂きます。 
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4/26 澤井 おひさしぶりです

弓達 献血運動ご苦労さまでした、ありがとうございました

冨永 第70回地区年次大会に5人で参加してきました

久保 年次大会に参加してきました、新たな気持ちでがんばります

宮下 1週間のうち6日連チャン飲み会今夜が最終日です

沖村 4/24　63歳になりました

亀岡 1：00に目が覚めるとサッカーをしていたので最後まで見ていて眠いです勝って良かった

中野 鬼が城ピークストレイル18ｋ完走できました　5/3朝霧湖マラソンもがんばります

古森 先日57ｃｍのシマアジが釣れました、ウクライナ、パレスチナに平和がきますように

矢野 本日は体調が悪く、早めに帰ります、皆様お気を付けください

5/10 渦尻 寒暖差が激しいので体調管理しっかりして下さい

宮下 5-6月例会参加お願いします、5月第2はガバナー訪問です

沖村 次期役員、委員長快く引き受けて頂きありがとうございました

松岡 5/21園児によるフラワーアレンジ教室、楽しくこどもと過ごしましょう

中野 朝霧湖マラソンハーフの部2：37：00で無事完走できました

久保 衣替えの季節です、体調気をつけて下さい

古森 75歳のバースデーです、世界が平和でありますように

亀岡 朝霧湖マラソンで山の神3人に会ってきました

5/24 ガバナー 合同入会式お祝いドネーション

３RC 合同入会式お祝いドネーション

渦尻 山﨑ガバナー様例会訪問ありがとうございます

宮下 山﨑地区ガバナー、城戸RC　ようこそ、心より歓迎いたします

冨永 山﨑ガバナー来訪感謝、城戸３RC1年お世話になりました　本日入会者様おめでとうございます

中野 武田さん、新山さん、永井さん　入会おめでとうございます

菊池 園児フラワー教室楽しかったです、本日入会式おめでとうございます

沖村 ありがとうございます

矢野 先日3泊4日で台湾へ行ってきました、経済成長を遂げ、パワーを感じました

久保 渦尻会長　ラスト1か月、ゴールまじかですね！

安永 お花ありがとうございました。　お花のパワーは素晴らしくてその場がきれいに元気になりました

松岡 先日の園児と話をしながらアレンジメント、楽しい一日でした

古森 生まれた時代に、生まれた日本に、明日も釣りに行けることに感謝

6/14 渦尻 ごみゼロ運動、菖蒲園BBQ、ホタル観賞会お世話になりました

宮下 本日最終の理事会ご苦労様でした、6/28は最後の例会です、出席お願いします

沖村 530運動ありがとうございました

岩田 6/2には沢山の会員の皆様が来園していただき、ありがとうございました

永井 ホタル観賞会では大変お世話になりました

有澤 河辺ホタル観賞会の折は職員も含めお邪魔しました

菊池 先日、宮崎県高千穂神社で公式参拝をしてきました

古森 渦尻会長、宮下幹事1年間ご苦労さまでした、世界が平和でありますように



 【ドリンクドネーション】 

4 月 26 日 亀田 宮下 久保 寺尾 菊池 中尾 亀岡 

  村上 樽井 沖村 濱田    

5 月 24 日 有澤 濱田 宮下 今井 渦尻 中尾 佐々木 

  亀岡 寺尾 久保 矢野 兵藤 菊池 沖村 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  株式会社サンフーズ 

 

堀田 修治 
 

大洲市菅田町菅田甲2522 
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【 渦尻年度最終号  編集後記 】 

年度最終号を迎え、 

登山で頂上にやっとたどり着いた気分、 

    ゴルフで目標スコアを切った気分、 

    ライブで最後の曲を演奏し終わった気分、  etc・・・・・です。 

    おかげで会長をはじめとして皆さんのアクトを紹介することができたと思います。 

    皆さんのご協力と事務局の編集力に感謝します。 

    一年間ありがとうございました。                MC 会報担当委員長 村上富朗                   

 

                       


